

Zürich, 29. Dezember 2020
Wohnheime im Seefeld
Mainaustrasse 58
8008 Zürich

Traurig nehmen die Wohnheime im Seefeld Abschied von

Lilli Schweizer

12. April 1948 bis 21. Dezember 2020

Nach längerer Krankheit, mehreren Spital- und Reha-Aufenthalten mit einem positiven Verlauf und einer guten Prognose ist Lilli Schweizer in der Anschlusspflege letztlich an den Folgen von Covid-19 verstorben.

Mit ihrem Tod geht im Wohnheim Ottenweg eine strahlende Sonne unter. Seit über 50 Jahren wohnte sie in den Wohnheimen im Seefeld, kümmerte sich liebevoll um die Katzen und früher auch um die Hasen, freute sich an ihren gelungenen Handarbeiten und lebte zufrieden mit ihren Puppen und Stofftieren in ihrem Zimmer unter dem Dach. Eine gute Seele hat uns verlassen, wir vermissen dich sehr und behalten dich für immer in unseren Herzen.

WOHNHEIME IM SEE Feld

Bewohnerinnen und Bewohner,
Mitarbeitende, Vorstand und Verein

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Abdankungsfeier
in der Friedhofkappelle findet am 11. Januar, um 10.30 Uhr auf dem
Friedhof Enzenbühl in Zürich statt.

Die Platzzahl ist beschränkt. Vorgängige Anmeldung unter 044 420 15 00.